
Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk)

18/SVV/0625

Einreicher:
Stadtverordneter Mensch, Fraktion CDU/ANW

Betreff:
Norden Potsdams fährt weiter mit dem Bus zum Hauptbahnhof - 17/SVV/0979

Erstellungsdatum 22.08.2018
Eingang 922:

Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Aus der Presse sind zur Umsetzung des Beschlusses DS 17/SVV/0979, Norden Potsdams fährt weiter 
mit dem Bus zum Hauptbahnhof, nur wenig konkrete Fortschritte zu entnehmen gewesen. 

Ich frage daher den Oberbürgermeister:

Welche der im Beschluss festgehaltenen sechs Verbesserungen der Verbindungssituation sind bisher 
realisiert worden, wurde darüber berichtet und welche Verbesserungen sollen noch bis wann 
umgesetzt werden?
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